

Cali, diciembre 5, 2018.
Actualizado: miércoles, diciembre 5, 2018 00:29

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali Noticias En Video Primer Plano

diciembre 04, 2018

Las luces se encenderán el próximo 7 de diciembre

Video: no se ha inaugurado el alumbrado navideño y ya robaron cable



Cerca de 500 metros de cableado eléctrico fueron robados del alumbrado navideño de la ciudad. Los hechos ocurrieron en varias zonas de Cali, pero la más afectada fue la calle quinta entre carreras 56 y 100.

Alejandro Arias, director de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos Municipales (Uaespm) avisó a la ciudadanía que serán severos con las manos que atenten contra el alumbrado.

"Lastimosamente nos hemos encontrado con situaciones ajenas a la voluntad de la administración (...) En algunos puntos de la ciudad encontramos actos vandálicos y terroristas, encaminados a deteriorar toda esta gran inversión que estamos haciendo para el mejoramiento de la ciudad", informó Arias.

Los puntos del alumbrado que fueron dañados por manos criminales fueron la Unidad Deportiva, San Antonio, La Ermita.

El director de la Uaespm anunció qué le podría pasar a los ciudadanos que sean sorprendidos saboteando en alumbrado navideño: "Esto implica varias consecuencias de tipo penal y policivo. El que dañe el alumbrado tiene que tener en cuenta que está afectando un bien público y por otro lado, desde el punto de vista de convivencia y código de Policía".

La invitación

Este próximo viernes 7 de diciembre, se encenderán las luces de navidad en más de siete puntos estratégicos en Cali.

"El viernes las 7:00 p.m., se dará lugar al alumbrado navideño, el cual cuenta con una inversión económica, de esfuerzo y de creatividad. Con este espacio, nosotros como caleños nos vamos a sentir orgullosos de tener un alumbrado navideño espectacular, que representa y dignifica al caleño.

El alumbrado

Cerca de tres meses tardó la instalación del alumbrado navideño.

Este evento se denominó "Cali a Ritmo de Navidad". Este alumbrado tiene un 51% de más cobertura que de años anteriores.

Este año se invirtieron 12.300 millones de pesos en el alumbrado. Los gestores de este evento son padres y madres cabeza de familia.

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)